

# Ready to Contract Webinar | Webinaire Concepteur-riche en apprentissage

ScaleUp Social Procurement Initiative | Initiative en approvisionnement social

Center of Expertise in Agile and Innovative Procurement (CoEAIIP) | Centre d'Expertise en  
Approvisionnement Agile et Novateur (CEAAN)



Shared Services  
Canada

Services partagés  
Canada

Canada

## A new Social Procurement Initiative

### Une nouvelle initiative en approvisionnement social

---

**ScaleUp** is an initiative led by Shared Services Canada to increase the diversity of bidders on the GC's contracts, in particular Canadian micro and small businesses, Indigenous businesses and businesses owned or led by under-represented groups, such as women, persons with disabilities and visible minorities.

\*\*\*

**S'élancer** est une initiative dirigée par Services partagés Canada pour accroître la diversité des soumissionnaires aux contrats du GC, plus spécifiquement les micros et petites entreprises canadiennes, les entreprises autochtones et les entreprises détenues ou dirigées par des groupes sous-représentés, comme les femmes, les personnes handicapées et les membres de minorités visibles.



# Agenda

1h00-1h05	Introductions	James Morgan(CoEAIP-CEAAN)
1h05 -1h20	Description of the requirements Description des besoin	Guylaine Carrière (CoEAIP-CEAAN)
1h20-1h35	Timelines and how to submit a bid Dates clés et comment soumettre un offre	James Morgan (CoEAIP-CEAAN)
1h35-1h55	How to register on SRI and obtain a PBN Inscription sur DIF et obtenir un NEA	Kris Ruitter (PAC-SAC)
1h55-2h10	How to register in the P2P system Inscription au portail APL	Mona Gardyne (P2P-APL)
2h10-2h20	How to register on Canada's Digital Marketplace Inscription au Marché Numérique du Canada	Michele Lajeunesse (TECHNATION)
2h20	Q&A – Q&R	Everyone – Tout
-	Conclusions	James Morgan (CoEAIP-CEAAN)





**Solicitation period – Période de soumission:** July 11 to July 22 2022 at 2 PM ET // 11 Juillet au 22 Juillet 2022 à 14h00 HNE

**Webinar(e):** July 14 2022 1PM EDT // 14 Juillet 2022 13h HAE

**Optional Interactive sessions – Sessions interactives optionnelles:** As Required // Comme Demandé

**Contract Award – Attribution du contrat :**

**Debriefings – Comptes rendus :** Following contract award // Lors de l'attribution du contrat

## Solicitation Documents

### Documents de sollicitation

---

#### 1. ScaleUp Standard Instructions

*Instructions uniformisées de S'élancer*

**2. Bid Solicitation Form** – to be completed and submitted as your technical bid

*Formulaire des critères techniques du contrat – à compléter et soumettre*

**3. Financial Bid Form** – not applicable at this stage

*Formulaire des critères financières du contrat – non applicable à ce stade*

**4. Resulting Contract** – read only

*Contrat résultant*



# Snapshot of Bid Submission Form 1

## Aperçu du formulaire de soumission

ScaleUp – Social Procurement Initiative

Help

Solicitation Number: ScaleUp004

### Accessibility Experts - Prequalified

Shared Services Canada requires professional services resources to conduct various accessibility conformance testing and test coordination. Details regarding the scope of work and tasks are included in the Statement of Work in the Resulting Contract.

The objective of this solicitation is to create a list of prequalified ready-to-contract suppliers. Bids will remain valid for a period of 3 years. There is no guarantee that you will be awarded a contract even if you are prequalified.

Further steps in the evaluation process may take place prior to the award of a contract depending on the complexity of the requirement.

You must propose resources for the following categories. You do not have to propose resources for all categories, but the more categories you have experience in, the greater your exposure to future requirements and contracts.

1. Web accessibility testing
2. Document accessibility testing
3. Non-Web Desktop Software accessibility testing
4. Native Mobile Applications accessibility testing
5. Hardware ICT accessibility testing
6. Accessibility test coordination


 **Closing Date and Time**  
July 22, 2022 at 14 Eastern Daylight Time UTC-4  
Canada will only consider bids submitted to the Contracting Authority's email by the date and time mentioned above.

 **Location**  
Remote

 **Department**  
Shared Services Canada (SSC)

 **Estimated Resulting Contract Value**  
\$ 0.00

 **Term**  
The term of any resulting contract is for 1 year(s), but Canada may extend the term for 2 additional 1 year(s) period(s).

 **Socio-Economic Criteria**  
This procurement is a set-aside for micro and small business, and woman owned/led business, or visible minority owned/led business, or person(s) with disability owned/led business, or indigenous business.

 **Evaluation**  
The evaluation process contains mandatory criteria.

 **Security Requirement**  
Yes

 **For more info**  
Contracting Authority Name: James Morgan  
Phone Number: 604-715-7515  
Email: [james.morgan@ssc-spc.gc.ca](mailto:james.morgan@ssc-spc.gc.ca)

Unlock Cover Page

Print Snapshot

S'élancer – Initiative en approvisionnement social

Aide

Numéro de la sollicitation: ScaleUp004

### Expert(e)s en accessibilité - Préqualifié(e)s

Services partagés Canada (SPC) a besoin des services professionnels d'expert(e)s en accessibilité pour effectuer divers tests de conformité et de coordination des tests d'accessibilité. Les détails concernant la portée des travaux et les tâches sont inclus dans l'énoncé des travaux du contrat subséquent joint à l'avis et seront ajustés pour chaque contrat attribué.


L'objectif de cette demande de soumission continue est de créer une liste de fournisseurs préqualifiés. Les fournisseurs peuvent soumettre une soumission ou proposer de nouvelles ressources à tout moment pendant la période de demande de soumission. Les soumissions resteront valides pendant une période de 3 ans. Il n'y a aucune garantie que vous obtiendrez un contrat même si vous êtes préqualifié.

La période d'évaluation peut prendre jusqu'à 6 semaines après la réception d'une soumission. D'autres étapes du processus d'évaluation peuvent avoir lieu avant l'attribution d'un contrat selon la complexité du besoin.

Pour chaque besoin dans le cadre de ce processus, le Canada organisera des mini-concours entre un minimum de 2 fournisseurs préqualifiés pour les catégories de ressources requises. On leur demandera de soumettre une soumission financière et il se peut qu'on leur demande de répondre à des critères obligatoires ou cotés supplémentaires.

Vous devez proposer des ressources pour les catégories suivantes. Vous n'êtes pas obligé de proposer des ressources pour toutes les catégories, mais plus vous avez d'expérience dans les catégories, plus vous serez exposé aux besoins et contrats futurs.

1. Tests d'accessibilité Web
2. Test d'accessibilité des documents
3. Tests d'accessibilité des logiciels de bureau non Web
4. Tests d'accessibilité des applications mobiles natives
5. Tests d'accessibilité du matériel informatique
6. Coordination des tests d'accessibilité


 **Date et heure de clôture**  
14 Heure avancée de l'Est UTC-4 le 22 juillet 2022  
Le Canada considérera seulement les soumissions envoyées par courriel à l'autorité contractante avant l'heure et la date mentionné ci-dessus.

 **Emplacement**  
À distance

 **Ministère**  
Services partagés Canada (SPC)

 **Valeur estimative du contrat subséquent**  
0,00 \$

 **Durée**  
La durée de tout contrat subséquent est de 1 année(s), mais le Canada peut prolonger la durée par 2 période(s) supplémentaire(s) de 1 année(s).

 **Critères socio-économique**  
Ce marché est un marché réservé aux micro et petites entreprises, et une entreprise appartenant/dirigée par des femmes, ou une entreprise appartenant/dirigée par des minorités visible, ou une entreprise appartenant/dirigée par des personnes handicapées, ou une entreprise autochtone.

 **Évaluation**  
La procédure d'évaluation contient des critères obligatoires.

 **Exigences en matière de sécurité**  
Oui

# Snapshot of Bid Submission Form 2

## Aperçu du formulaire de soumission

ScaleUp – Social Procurement Initiative

Help

Solicitation Number: ScaleUp005

### Technical Facilitator - Prequalified

SSC is looking to complement its internal resources by contracting with Technical Facilitators. The facilitators will be invited to join CFTs on an "as-and-when-requested" basis to support APP3.0 procurement projects with its clients.

Technical Facilitators are part of the CFT. Their main responsibility is to facilitate at various sprint meetings related to the design of solicitations and actively support the development of various components of a solicitation, including but not limited to Problem Statements, Statement of Challenge, minimum viable requirements (both functional and non-functional), non-compulsory requirements, outcome-based evaluation frameworks, and support to the drafting of the resulting contracts. In addition, the Technical Facilitators provides guidance on the procurement strategy and the design of the Invitation to Refine, which is the approach and design to engaging industry at all stages of the procurement in an equitable and transparent way. Details regarding the scope of work and tasks are included in the Statement of Work of the Resulting Contract attached to the notice and will be adjusted for each awarded Contract.

The objective of this on-going solicitation is to create a list of prequalified suppliers. Suppliers may submit a bid or propose new resources at any time during the solicitation period. Bids will remain valid for a period of 3 years. There is no guarantee that you will be awarded a contract even if you are prequalified.

The evaluation period may take up to 6 weeks following bid receipt. Further steps in the evaluation process may take place prior to the award of a contract depending on the complexity of the requirement.

For every requirement under this process, Canada will conduct mini competitions between a minimum of 2 prequalified suppliers. They will be requested to submit a financial bid and may be requested to meet additional mandatory or point rated criteria.


 **Closing Date and Time**  
July 22, 2022 at 14 Eastern Daylight Time UTC-4  
Canada will only consider bids submitted to the Contracting Authority's email by the date and time mentioned above.

 **Location**  
Remote

 **Department**  
Shared Services Canada (SSC)

 **Estimated Resulting Contract Value**  
\$ 0.00

 **Term**  
The term of any resulting contract is for 1 year(s), but Canada may extend the term for 2 additional 1 year(s) period(s).

 **Socio-Economic Criteria**  
This procurement is a set-aside for micro and small business, and woman owned/led business, or visible minority owned/led business, or person(s) with disability owned/led business, or indigenous business.

 **Evaluation**  
The evaluation process contains mandatory criteria.

 **Security Requirement**  
Yes

 **For more info**  
Contracting Authority Name: James Morgan  
Phone Number: 604-715-7515  
Email: [james.morgan@ssc-spc.gc.ca](mailto:james.morgan@ssc-spc.gc.ca)

Print Snapshot

S'élaner – Initiative en approvisionnement social

Aide

Numéro de la sollicitation: ScaleUp005

### Facilitateurs techniques - Préqualifiés

Services partagés Canada (SPC) cherche à compléter ses ressources internes en passant des contrats avec des facilitateurs techniques. Les facilitateurs seront invités à rejoindre les équipes multifonctionnelles "au fur et à mesure des demandes" pour soutenir les projets d'approvisionnement APP3.0 avec ses clients. Les Facilitateurs Techniques font partie du équipes multifonctionnelles. Leur principale responsabilité est de faciliter diverses réunions de sprint liées à la conception des sollicitations et de soutenir activement le développement de divers composants d'une sollicitation, y compris, mais sans s'y limiter, les énoncés de problème, l'énoncé de défi, les exigences minimales viables (à la fois fonctionnelles et non fonctionnelles), des exigences non obligatoires, des cadres d'évaluation axés sur les résultats et un soutien à la rédaction des contrats qui en résultent. En outre, les facilitateurs techniques fournissent des conseils sur la stratégie d'approvisionnement et la conception de l'invitation à affiner, qui est l'approche et la conception pour engager l'industrie à toutes les étapes de l'approvisionnement de manière équitable et transparente.

Les détails concernant la portée des travaux et les tâches sont inclus dans l'énoncé des travaux du contrat subséquent joint à l'avis et seront ajustés pour chaque contrat attribué.

L'objectif de cette demande de soumission continue est de créer une liste de fournisseurs préqualifiés. Les fournisseurs peuvent soumettre une soumission ou proposer de nouvelles ressources à tout moment pendant la période de demande de soumission. Les soumissions resteront valides pendant une période de 3 ans. Il n'y a aucune garantie que vous obtiendrez un contrat même si vous êtes préqualifié.

La période d'évaluation peut prendre jusqu'à 6 semaines après la réception d'une soumission. D'autres étapes du processus d'évaluation peuvent avoir lieu avant l'attribution d'un contrat selon la complexité du besoin.


Pour chaque besoin dans le cadre de ce processus, le Canada organisera des mini-concours entre un minimum de 2 fournisseurs préqualifiés. On leur demandera de soumettre une soumission financière et il se peut qu'on leur demande de répondre à des critères obligatoires ou cotés supplémentaires.


 **Date et heure de clôture**  
14 Heure avancée de l'Est UTC-4 le 22 juillet 2022  
Le Canada considérera seulement les soumissions envoyées par courriel à l'autorité contractante avant l'heure et la date mentionné ci-dessus.

 **Emplacement**  
À distance

 **Ministère**  
Services partagés Canada (SPC)

 **Valeur estimative du contrat subséquent**  
0,00 \$

 **Durée**  
La durée de tout contrat subséquent est de 1 année(s), mais le Canada peut prolonger la durée par 2 période(s) supplémentaire(s) de 1 année(s).

 **Critères socio-économique**  
Ce marché est un marché réservé aux micro et petites entreprises, et une entreprise appartenant/dirigée par des femmes, ou une entreprise appartenant/dirigée par des minorités visible, ou une entreprise appartenant/dirigée par des personnes handicapées, ou une entreprise autochtone.

 **Évaluation**  
La procédure d'évaluation contient des critères obligatoires.

 **Exigences en matière de sécurité**  
Oui

# Bid Submission Form – About you

## Formulaire de soumission – À propos de vous

### About you

Solicitation Number: SCALEUP001

- I am a Joint Venture <sup>?</sup>  
 I am not a Joint Venture <sup>?</sup>

Legal Name	TECHNATION Profile Link <sup>?</sup>	Procurement Business Number (PBN) <sup>?</sup>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Address		Applicable Laws <sup>?</sup>
<input type="text"/>		Ontario <input type="text"/>
Contact person		
Name	Phone Number	E-mail
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

#### 1. Security Requirement(s)

There are no security requirements associated with this bid solicitation.

#### 2. Canadian Content Certification

This procurement is limited to Canadian services and goods.

#### 3. Set-aside

This procurement is set-aside for:

##### Micro and Small Business: <sup>?</sup>

- I am a Micro Business (A business having 1 to 4 employees)  
 I am a Small Business (A business having 5 to 99 employees)

#### AND

##### Underrepresented Groups: <sup>?</sup>

- <sup>?</sup> Woman-owned business  
 <sup>?</sup> Woman-led business  
 <sup>?</sup> Visible minority-owned business  
 <sup>?</sup> Visible minority-led business  
 <sup>?</sup> Person(s) with a disability-owned business  
 <sup>?</sup> Person(s) with a disability-led business

#### OR

### Formulaire de présentation de la soumission pour S'élancer

[Réinitialiser le formulaire](#)

Numéro de la sollicitation: SCALEUP001

#### À propos de vous

- Je suis une coentreprise <sup>?</sup>  
 Je ne suis pas une coentreprise <sup>?</sup>

Nom légal	Lien du profil TECHNATION <sup>?</sup>	N° d'entreprise – approvisionnement (NEA) <sup>?</sup>
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Adresse		Lois applicables <sup>?</sup>
<input type="text"/>		Ontario <input type="text"/>
Personne contact		
Nom	Numéro de téléphone	Adresse courriel
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

#### 1. Exigences relatives à la sécurité

Il n'y a pas d'exigences relatives à la sécurité pour ce besoin.

#### 2. Attestation du contenu canadien

Cet achat est limité aux produits canadiens et aux services canadiens.

#### 3. Marchés réservés

Ce marché est réservé pour :

##### Micro et petite entreprise : <sup>?</sup>

- Je suis une micro entreprise (une entreprise ayant de 1 à 4 employés)  
 Je suis une petite entreprise (Une entreprise ayant entre 5 et 99 employés)

#### ET

##### Groupes sous-représentés : <sup>?</sup>

- <sup>?</sup> Entreprise appartenant à des femmes  
 <sup>?</sup> Entreprise dirigées par des femmes  
 <sup>?</sup> Entreprise appartenant à des minorités visibles  
 <sup>?</sup> Entreprise dirigées par des minorités visibles  
 <sup>?</sup> Entreprise appartenant à des personnes handicapées  
 <sup>?</sup> Entreprise dirigées par des personnes handicapées

#### OU



# Bid Submission Form – Self evaluation

## Formulaire de soumission – Auto-évaluation

Help EN FR

1.1	<p>Web Accessibility testers should have one of the following certifications. Please indicate which one(s).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Digital / Web Accessibility Certificate from Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University or equivalent online course</li> <li>Graduate of 1+ year accessibility program from an accredited internationally recognized college or university</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) Certification</li> <li>Contributing member of accessibility standards working group such as W3C WCAG working groups</li> </ul> <p>Insert response.</p>
1.2	<p>Document Accessibility testers should have one of the following certifications. Please indicate which one(s).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Accessible Document Specialist (ADS)</li> <li>Document Accessibility Certificate from LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University or equivalent online course</li> <li>Graduate of 1+ year accessibility program from an accredited internationally recognized college or university</li> <li>Contributing member of accessibility standards working group such as W3C WCAG working groups</li> </ul> <p>Insert response.</p>
1.3	<p>Software Accessibility testers should have one of the following certifications. Please indicate which one(s).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Digital / Web Accessibility Certificate from Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University or equivalent online course</li> <li>Graduate of 1+ year accessibility program from an accredited internationally recognized college or university</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) Certification</li> <li>Substantial professional QA experience of 5 years or more.</li> </ul> <p>Insert response.</p>
1.4	<p>Native Mobile Applications Accessibility testers should have one of the following certifications. Please indicate which one(s).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) - Foundation Level Mobile Application Testing Certification</li> <li>Mobile Accessibility Certificate from Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University or equivalent online course</li> <li>Graduate of 1+ year accessibility program from an accredited internationally recognized college or university</li> </ul> <p>Insert response.</p>
1.5	<p>Hardware Accessibility testers should have one of the following certifications. Please indicate which one(s).</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Graduate of 1+ year accessibility program from an accredited internationally recognized college or university</li> </ul> <p>Insert response.</p>
2	<p>Testing coordinators must have 150 hours of relevant experience, within the past 24 months. Bidders must indicate how each resource meet this criterion by providing details regarding their experience within the past 24 months (projects, dates, clients, tasks).</p>

Aide EN FR

1.1	<p>Tout(e) testeur(se) d'accessibilité Web doit avoir l'une des certifications suivantes. Veuillez indiquer laquelle ou lesquelles, pour chaque ressource.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Digital / Web Accessibility Certificate de Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University ou cours en ligne équivalent</li> <li>Diplômé d'un programme d'accessibilité d'un an ou plus d'un collège ou d'une université reconnu internationalement</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) Certification</li> <li>Membre contributeur du groupe de travail sur les normes d'accessibilité tels que les groupes de travail W3C WCAG</li> </ul> <p>Insérer la réponse.</p>
1.2	<p>Tout(e) testeur(se) d'accessibilité des documents doit avoir l'une des certifications suivantes. Veuillez indiquer laquelle ou lesquelles, pour chaque ressource.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Accessible Document Specialist (ADS)</li> <li>Document Accessibility Certificate de LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University ou cours en ligne équivalent</li> <li>Diplômé d'un programme d'accessibilité d'un an ou plus d'un collège ou d'une université reconnu internationalement</li> <li>Membre contributeur du groupe de travail sur les normes d'accessibilité tels que les groupes de travail W3C WCAG</li> </ul> <p>Insérer la réponse.</p>
1.3	<p>Tout(e) testeur(se) d'accessibilité des logiciels doit avoir l'une des certifications suivantes. Veuillez indiquer laquelle ou lesquelles, pour chaque ressource.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Digital / Web Accessibility Certificate de Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University ou cours en ligne équivalent</li> <li>Diplômé d'un programme d'accessibilité d'un an ou plus d'un collège ou d'une université reconnu internationalement</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) Certification</li> <li>Expérience professionnelle substantielle de 5 ans ou plus en assurance de la qualité.</li> </ul> <p>Insérer la réponse.</p>
1.4	<p>Tout(e) testeur(se) d'accessibilité des applications mobiles natives doit avoir l'une des certifications suivantes. Veuillez indiquer laquelle ou lesquelles, pour chaque ressource.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>International Software Testing Qualifications Board (ISTQB) - Foundation Level Mobile Application Testing Certification</li> <li>Mobile Accessibility Certificate de Coursera, LinkedIn Learning, Udacity, Brainstation, Deque University ou cours en ligne équivalent</li> <li>Diplômé d'un programme d'accessibilité d'un an ou plus d'un collège ou d'une université reconnu internationalement</li> </ul> <p>Insérer la réponse.</p>
1.5	<p>Tout(e) testeur(se) d'accessibilité matérielle doit avoir l'une des certifications suivantes. Veuillez indiquer laquelle ou lesquelles pour chaque ressource.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>International Association of Accessibility Professionals (IAAP) Certified Professional in Accessibility Core Competencies (CPACC)</li> <li>IAAP Web Accessibility Specialist (WAS)</li> <li>IAAP Certified Professional in Web Accessibility (CPWA)</li> <li>Department of Homeland Security (DHS) Trusted Tester Certification for Web</li> <li>Diplômé d'un programme d'accessibilité d'un an ou plus d'un collège ou d'une université reconnu internationalement</li> </ul>

# Bid Submission Form – Self evaluation

## Formulaire de soumission – Auto-évaluation

Help EN  FR

There may be security requirements on some Contracts. You must meet the Security Requirements before contract award as indicated in the section on resulting contract clauses:

I do have a security clearance.

I do not have a security clearance and will require to be sponsored by Canada to obtain it in the event of a Contract with a security clearance.

**4. Integrity Declaration**

I am:

a corporate entity

a privately owned corporation or sole proprietor

a partnership

An Integrity declaration form must be submitted when one or more of the conditions listed [here](#) apply.

**5. Former Public Servant**

Are you a Former Public Servant in receipt of a pension?

Yes  No

Are you a Former Public Servant who received a lump sum payment pursuant to the terms of the Work Force Adjustment Directive?

Yes  No

**6. Webinar**

A webinar will be held on July 14 2022 from 1PM to 2:30 ET.

Although the webinar is not mandatory, it is highly recommended that you attend because we will be offering a more detailed explanation of the requirement and the steps to submit a bid. The webinar may also include how to register for a Procurement Business Number (PBN), how to register for our Procurement to Pay (P2P) system, register with our partner Technation and access the Digital Marketplace, and it will also be a great opportunity for you to ask us any questions.

**7. Evaluation**

Mandatory Criteria	
Please address in a thorough, concise and clear manner the following criteria. Simply repeating the statement in the criteria is not sufficient.	
1	The bidder must propose at least one technical facilitator.
Insert response.	
1.1	The bidder must demonstrate that each proposed resource has facilitated a minimum of 60 technical discussions* within the past 5 years.
*Facilitating a technical discussion is defined as: Discussion involving various technical experts for a minimum of 1 hour with a minimum of 3 participants and includes planning, designing, organizing, and conducting the event.	
Insert response.	

Aide EN  FR

Il peut y avoir des exigences relatives à la sécurité sur certains contrats. Vous devez satisfaire aux exigences relatives à la sécurité avant l'attribution du contrat tel qu'indiqué dans le contrat subséquent:

J'ai une attestation de sécurité.

Je n'ai pas d'attestation de sécurité et devrai être parrainé par le Canada pour l'obtenir dans le cas d'un contrat nécessitant une attestation de sécurité.

**4. Intégration d'intégrité**

Je suis :

constitué en personne morale

une entreprise privée ou à propriétaire unique

une société en nom collectif

Un formulaire de déclaration d'intégrité doit être soumis lorsqu'une ou plusieurs des conditions énumérées [ici](#) s'appliquent.

**5. Ancien Fonctionnaire**

Êtes vous un ancien fonctionnaire touchant une pension?

Oui  Non

Êtes-vous un ancien fonctionnaire qui a reçu un paiement forfaitaire en vertu de la directive sur le réaménagement des effectifs?

Oui  Non

**6. Webinaire**

Un webinaire aura lieu le 14 juillet 2022 de 13 h à 14 h 3 HE.

Bien que le webinaire ne soit pas obligatoire, il est fortement recommandé d'y assister car nous vous offrirons une explication plus détaillée du besoin et des étapes pour soumettre une soumission. Le webinaire peut également inclure comment s'inscrire pour un numéro d'entreprise d'approvisionnement (NÉA), comment s'inscrire à notre système d'approvisionnement pour paiement (P2P), comment s'inscrire auprès de notre partenaire Technation et accéder au marché numérique, et ce sera également une excellente occasion pour vous de nous poser des questions.

**7. Évaluation**

Critères obligatoires	
Veuillez aborder de manière approfondie, concise et claire les critères suivants. Simplement répéter l'énoncé des critères n'est pas suffisant.	
1	Le soumissionnaire doit démontrer que chaque ressource proposée a animé au moins 60 discussions techniques* au cours des 5 dernières années.
*L'animation d'une discussion technique est définie comme : une discussion impliquant divers experts techniques pendant au moins 1 heure avec un minimum de 3 participants et comprenant la planification, la conception, l'organisation et la conduite de l'événement.	
Insérer la réponse.	

# Bid Submission Form – Method of Selection

## Formulaire de soumission – Méthode de Sélection

### 8. Basis of Selection

#### Other basis of selection

Multiple basis of selection applies to this solicitation

Version Accessibility 1.0 – June 17, 2022

Page 3 of 4

Canada

Help EN  FR

#### To prequalify:

A bid must comply with the requirements of the bid solicitation and meet all mandatory technical evaluation criteria to be declared responsive.

#### To be awarded a Contract:

In the event of no additional mandatory criteria, the responsive bid with the lowest evaluated price will be recommended for award of a contract.

In the event of additional mandatory criteria, a bid must meet all additional mandatory criteria to be declared responsive. The responsive bid with the lowest evaluated price will be recommended for award of a contract.

In the event of additional point rated criteria, the Highest Combined Rating of Technical Merit and Price method will apply:

- To be responsive, a bid must meet all additional mandatory criteria, if any, and obtain the required minimum points to point rating as and when applicable.
- The selection will be based on the highest responsive combined rating of technical merit and price. The ratio will be 70% for the technical merit and 30% for the price.
- To establish the technical merit score, the overall technical score for each responsive bid will be determined as follows: total number of points obtained / maximum number of points available multiplied by the ratio of 70%.
- To establish the pricing score, each responsive bid will be prorated against the lowest evaluated price and the ratio of 30%.
- For each responsive bid, the technical merit score and the pricing score will be added to determine its combined rating.
- Neither the responsive bid obtaining the highest technical score nor the one with the lowest evaluated price will necessarily be accepted. The responsive bid with the highest combined rating of technical merit and price will be recommended for award of a contract.

### 8. Méthode de sélection

#### Autre méthode de sélection

Plusieurs bases de sélection s'appliquent à cette sollicitation

Pour vous préqualifier en tant que fournisseur prêt à contracter :

Une soumission doit respecter les exigences de la demande de soumissions et satisfaire à tous les critères d'évaluation techniques

Version Accessibilité 1.0 – 17 juin, 2022

Page 3 of 4

Canada

Aide EN  FR

obligatoires pour être déclarée conforme.

#### Pour se voir attribuer un contrat :

En l'absence de critères obligatoires supplémentaires, la soumission recevable avec le prix évalué le plus bas sera recommandée pour l'attribution d'un contrat.

En cas de critères obligatoires supplémentaires, une soumission doit satisfaire à tous les critères obligatoires supplémentaires pour être déclarée recevable. La soumission recevable avec le prix évalué le plus bas sera recommandée pour l'attribution d'un contrat.

En cas de critères supplémentaires cotés par points, la méthode de la note combinée la plus élevée pour le mérite technique et le prix s'appliquera :

- Pour être recevable, une soumission doit satisfaire à tous les critères obligatoires supplémentaires, le cas échéant, et obtenir la cotation minimale requise, le cas échéant.
- La sélection sera basée sur la note combinée la plus élevée pour le mérite technique et le prix. Le ratio sera de 70 % pour le mérite technique et 30% pour le prix.
- Pour établir la note de mérite technique, la note technique globale pour chaque soumission recevable sera déterminée comme suit : total = nombre de points obtenus / nombre maximum de points disponibles multiplié par le ratio de 70 %.
- Pour établir la note de prix, chaque soumission recevable sera calculée au prorata du prix évalué le plus bas et du ratio de 30 %.
- Pour chaque soumission recevable, la note de mérite technique et la note de prix seront ajoutées pour déterminer sa cote combinée.
- Ni la soumission recevable obtenant la note technique la plus élevée ni celle ayant le prix évalué le plus bas ne sera nécessairement être acceptée. La soumission recevable avec la note combinée la plus élevée pour le mérite technique et le prix sera recommandée pour attribution d'un contrat.

# Bid Submission Form – Certifications and signature

## Formulaire de soumission – Certifications et signature

By signing below, I confirm that I have read the entire solicitation, including the documents incorporated by reference into the solicitation, and I certify and agree that:

1. I consider my business and its products able to meet, and continue to meet throughout the duration of any resulting contract, any mandatory requirements described in the solicitation, including all certifications and set-aside requirements;
2. The services and/or goods offered are a Canadian service or good as defined in the ScaleUp Standard Instructions;
3. Any subcontractor I engage under any resulting contract must satisfy the set-aside requirements;
4. Upon request by Canada, I must provide all information and evidence supporting compliance to the set-aside requirements;
5. The bid is valid for the period specified in the ScaleUp Standard Instructions;
6. All the information provided in the bid is complete, true and accurate; and
7. I am bound by all the terms and conditions of this solicitation, including the documents incorporated by reference into it, as well as the ScaleUp Standard Instructions.

Signature :

A large light blue rectangular area with a small red arrow pointing right at the top left corner, indicating a redacted signature field.

Print Form

Save Form

En signant ci-dessous, je confirme que j'ai lu l'intégralité de la sollicitation, y compris les documents incorporés par référence dans la sollicitation et le contrat subséquent, et je certifie et accepte que :

1. Je considère mon entreprise et ses produits en mesure de satisfaire et de continuer à satisfaire pendant toute la durée de tout contrat subséquent, toutes exigences obligatoires décrites dans la demande de soumissions, y compris toutes les attestations et les exigences relatives aux marchés réservés;
2. Les services et/ou les biens offerts sont un service ou un bien canadien tel que défini dans les instructions standard de S'Élancer;
3. Tout sous-traitant que j'engage dans le cadre d'un contrat subséquent doit satisfaire aux exigences de marchés réservés;
4. À la demande du Canada, je dois fournir tous les renseignements et preuves à l'appui de la conformité aux exigences de marchés réservés;
5. La soumission est valide pour la période précisée dans les instructions uniformisées de S'élancer;
6. Toutes les informations fournies dans l'offre sont complètes, véridiques et exactes; et
7. Je suis lié par tous les termes et conditions de cette sollicitation, y compris les documents qui y sont incorporés par référence, ainsi que les Instructions uniformisées de S'élancer.

Signature :



Imprimer

Sauvegarder le formulaire

# Financial Bid Form

## Formulaire de soumission financière

### ScaleUp Financial Bid Form

Bidder's name

Total Evaluated Bid Price

(Automatically calculated)

\$

-

#### Professional Services

Category	Estimated Level of Effort (days)	Number of Resources	Firm Per Diem Rate	Subtotal
Learning Designer	60	1		\$ -
Total Estimated Professional Fees				\$ -

### S'élancer

### Formulaire de soumission financière

Nom du soumissionnaire

Prix total évalué de la soumission

(calculé automatiquement)

\$

-

#### Services professionnels

Categorie	Niveau d'effort	Nombre de	Taux per diem fixe	Sous-total
Concepteur/rice en apprentissage		1	\$ -	\$ -
Prix total estimé des services professionnels				\$ -

Keep in touch!

Gardez nous en contact!

---



**Center of Expertise in Agile and Innovation  
Procurement / Centre d'expertise pour  
l'approvisionnement agile et novateur**  
Shared Services Canada / Services Partagés  
Canada

[ssc.coeaip-ceaan.spc@canada.ca](mailto:ssc.coeaip-ceaan.spc@canada.ca)

[James.Morgan@ssc-spc.gc.ca](mailto:James.Morgan@ssc-spc.gc.ca)